

Periódico: Expansión

Título: Las personas transgénero tienen una tasa de desempleo del 90% en México

Subtítulo: Menos de la mitad de las compañías en el país tienen establecidas políticas de desarrollo de talento diverso

Tema: Trabajo

Subtema: Personas transgénero desempleo

Referencia: Malacara, N. (22 de junio de 2021). Las personas transgénero tienen una tasa de desempleo del 90% en México. *Expansión*. Recuperado de <https://bit.ly/3iEfdGc>

Resumen:

Las personas transgénero tienen una tasa de desempleo del 90% en México

En la actualidad, la falta de concientización y de políticas de inclusión y diversidad en las empresas dificultan la inserción de las personas transgénero en el ámbito laboral, no solo social. Hace falta que haya más sensibilidad sobre el tema y que, desde su trinchera, las organizaciones pongan su grano de arena para avanzar en la igualdad de condiciones y oportunidades ya que existen varios prejuicios y estereotipos que las compañías deben anular. Por ejemplo, en las entrevistas de trabajo, a veces los reclutadores hacen preguntas o cuestionamientos incómodos que no están relacionados con las capacidades requeridas para el puesto. Para una persona trans, hablar de su identidad de género, incluso, puede provocarle ansiedad y miedo a ser rechazada o quedar expuesta.

Alina Hernández, directora senior de Comunicaciones de PepsiCo Latam, refiere que en México solo 5% de las personas transgénero ejercen una profesión y que la población trans tiene una tasa de desempleo del 90%. La directora considera que el acceso al talento de esta comunidad es fundamental para que las empresas sean más competitivas en el mercado.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas